

En menos de 30 días han sido amenazados dos veces por 'los Rastrojos'.

La Unidad de Víctimas rehazó las amenazas contra organizaciones sociales, sindicales y defensoras de derechos humanos que han recibido en menos de 30 días dos amenazas por supuestos integrantes de 'los Rastrojos'.

«La Unidad para las Víctimas alerta ante la vulnerabilidad de estas personas y rechaza toda acción que ponga en riesgo su vida e integridad», dijo el organismo.

Ayer 22 de septiembre, la Red Nacional de Iniciativas por la Paz (Redepaz) recibió en su sede en un correo físico una intimidación de esta banda criminal. Esta organización desde el 2013 se encuentra en el proceso de reparación colectiva por parte del Estado.

Además de Redepaz, como organización, las amenazas también están dirigidas a Luis Emil Sanabria y Jesús Mario Corrales, integrantes de este colectivo «que en el marco del conflicto ha sufrido hechos victimizantes como amenazas, interceptaciones ilegales, desplazamientos, exilios y el homicidio de varios de sus miembros», indicó la Unidad de Víctimas.

La Unidad instó a las autoridades a que permitan esclarecer estos hechos.

www.eltiempo.com/politica/justicia/amenazas-a-lideres-de-derechos-humanos-14578636